



寄居中柔道部 県大会出場!

11月5、6日に「新人兼県民総合体育大会県大会」が県立武道館で開催され、柔道女子個人戦に大谷麻稀さん(岩崎・寄居中2年)、高橋沙耶さん(用土8・同1年)、団体戦に寄居中柔道部が出場しました。

大谷さんが優勝、高橋さんが第3位、団体戦でも第3位の成績を収めました。

大谷さんは「学総体でも自分の柔道ができるように日々の練習を大切に頑張ります」、高橋さんは「前回の学総体のときより、よい結果が出せてよかったです」と話してくれました。



▲団体戦メンバー

寄居町スポーツ少年団本部・荻野真仁さん 青少年育成埼玉県民会議表彰!

11月19日にさいたま市知事公館で表彰式が行われ、寄居町スポーツ少年団本部(松本勇本部長)が優良青少年団体賞を、荻野真仁さんが青少年育成功労賞を受賞しました。

この表彰は地域で活動している模範的な青少年団体や、青少年育成に取り組んでいる個人・団体を表彰するもので、寄居町スポーツ少年団本部は長年に渡る青少年へのスポーツ振興と心身の健全な育成活動が、荻野真仁さんは埼玉県PTA連合会会長としての活動と、青少年育成埼玉県民会議理事としての青少年健全育成活動が評価されたものです。



荻野真仁さん

寄居中バスケットボール部 県大会出場!

11月13日から16日にかけて「新人兼県民総合体育大会」が上尾運動公園体育館で開催され、寄居中の男子バスケットボール部が出場しました。

県内から40チームが参加した大会で、寄居中は第3位という結果でした。

部長の櫻井さんは「前年度優勝校の大石中と対戦し、延長戦の末1点差で勝つことができたときの喜びをチームで分かち合えたことが特に心に残っています。この結果は、先生方や部員、応援してくれた方々のおかげです。次は県大会優勝に向けて頑張りたいです」と話してくれました。



▲団体戦メンバー

小林純也さん・小林祐希さん 全国空手道選手権大会出場!

11月18日に「日本空手道連合会第50回全国空手道選手権大会」が大阪市ボディメイカーコロシアムで行われ、小林純也さん(今市)が高校男子形の部に、小林祐希さん(同・男児小5年)が小学5年女子形の部に出場しました。

全国の強豪が出場した大会で小林純也さんがベスト16、小林祐希さんがベスト8でした。

純也さんは「今回は2度目の全国大会でした。ベスト8入りができず、大会の厳しさを知りました。今回気づいた課題をもとに、来年も出場できるよう頑張ります」、祐希さんは「ベスト8入りし、入賞できてもうれしかったです。来年も出場できるよう、稽古に励みたいと思います」と話してくれました。



小林純也さん



小林祐希さん

熱戦が繰り広げられました カローリング親善大会開催!

町では11月25日に総合体育館・アタゴ記念館で「第5回寄居町カローリング親善大会」を開催しました。

カローリングは、子どもから高齢者まで、あらゆる世代で楽しめるスポーツです。

大会は、1チーム3人編成で24チームが参加し、各チーム4試合行い、競い合いました。

参加者は「初めて参加し、思い通りにいかないことが多かったですが、そこがまた楽しかったです」「最後の自分の一投でチームが逆転勝利でき、気持ちよかったです」と話してくれました。



開催しました! セカンドライフ応援講座講演会



11月25日に中央公民館で「セカンドライフ応援講座講演会」が開催されました。臼倉登貴雄さん(生きがい支援システム研究所代表)を講師に招き「これから的人生を豊かに楽しく生きる秘訣」をテーマに講演を行いました。会場を訪れた方からは「退職後の人生のよいヒントとなりました」などといった声が寄せられました。